



# EL QUINTO

PRÓXIMA EDICIÓN

miércoles

08

NOVIEMBRE

## El gran evento del sector nupcial llega al hipódromo

La ciudad de Dos Hermanas acogerá, el próximo fin de semana, el primer gran evento dedicado al sector nupcial celebrado en la localidad.

La Asociación de Comercios de Montequinto (Acoquinto), la Federación Nazarena de Comerciantes (Fenaco) y la Federación Empresarial Tixe, con la colaboración del

Ayuntamiento de Dos Hermanas, ponen en marcha un proyecto que nace con el objetivo de impulsar el comercio local vinculado al sector de los eventos y enlaces nupciales.

Este evento, que se celebrará en el Gran Hipódromo de Andalucía, destacará el talento y la calidad de los servicios que se ofrecen en el sector de bodas.



El pasaje del terror de Venecia y San Marino abrirá el 31 de octubre a las 19.00 horas.



**FACTORY**  
ELECTRODOMÉSTICOS  
MONTEQUINTO

ELECTRODOMÉSTICOS  
NUEVOS

Exposición de colchones

Pol. Ind. Fuente Quintillo  
C/ Vía de la Plata, 9  
(frente a Est. Servicio Montequinto)

Tel. 954 12 88 38

Tel. 608 17 37 88

[www.factory-electrodomesticos.com](http://www.factory-electrodomesticos.com)

**COMPRAMOS  
TU COCHE**



Compramos coches  
Furgonetas, con  
embargos, sin ITV,  
averiados o para  
desguace

**624227673**

Olvidate de vender a  
particulares y dar  
garantía

NOS ENCARGAMOS DE LA RECOGIDA



## VITALDENT

DESCUENTO  
**200€**  
EN IMPLANTE  
+ CORONA<sup>®</sup>

**FINANCIACIÓN A 3 AÑOS**

SIN INTERESES

TIN 0,00% **TAE 3,40%**<sup>(2)</sup>

**MONTEQUINTO**

Av. Europa, 101H, Esquina calle Arona.,

**954 13 99 63**

200€ de descuento en TRATAMIENTO DE IMPLANTE + CORONA. Promoción válida para tratamientos contratados desde el 9 de Octubre al 30 de Noviembre de 2023 ambos inclusive. No acumulable a otros descuentos y promociones. RS: CS10715 (2) Ejemplo de financiación para un importe de 3000,00 € en 36 meses. Primera cuota de 233,33€, 34 cuotas de 83,33€ y una última cuota de 83,45. Comisión de formalización 5% (150,00 € a pagar en la primera cuota) TIN 0,00% TAE 3,40%. Total intereses: 0,00 €. Coste total del crédito: 150,00 €. Importe total adeudado y precio total a plazos: 3150,00 €. Precio de adquisición al contado: 3000,00 €. Sistema de amortización francés. financiación ofrecida por Banco Cetelem S.A.U. Promoción válida hasta 31/12/2023.

## STAFF

## EDITOR

PRENSA y COMUNICACIÓN  
LOCAL S.L.  
C/ Fernán Caballero, 8  
41700 Dos Hermanas  
Sevilla  
t. 955 666 505  
t. 637 519 824  
t. 955 664 594

## DIRECCIÓN

José Luis OLIVARES

## PRODUCCIÓN

Francisco DELGADO

## REDACCIÓN

David JORGE  
elquintoperiodico@gmail.com

## IMPRESIÓN

DISTASA  
distribuciones ALIADAS S.A.  
C/ Río Viejo, 60  
Polígono Industrial La Isla  
41703 Dos Hermanas  
Sevilla  
t. 954 930 168  
f. 954 930 384

## DEPOSITO LEGAL

SE -4286-06

## PUBLICIDAD

t. 637 519 817

elquintoperiodico@gmail.com

Prohibida la reproducción total o parcial de esta publicación. La dirección no se hace responsable de las opiniones de los colaboradores ni de los articulistas.

## Con letra y música (III)

Mi amigo Manuel Molina, experto en todos los canales de comunicación, me acaba de mandar un testimonio maravilloso de amor a la Historia de España. Es un vídeo de apenas cinco minutos grabado el 12 de octubre en el comienzo de Malinche, la gran producción musical de Nacho Cano. El de Mekano invita al escenario a la familia del duque de Ahumada y les entrega un calendario azteca como homenaje a Moctezuma, el más antiguo tronco mejicano de su árbol genealógico. Con todo su arte y su encanto personal, Nacho cuenta que ellos son los nietos y biznietos y tataranietos del Rey de Tenochtitlan que pidió a Hernán Cortés que los cuidara a su muerte. Así le habla a su publico: "Ustedes tienen que saber, amigos, que yo me asesoro con las rigurosas investigaciones de los científicos, los arqueólogos y los antropólogos para este espectáculo. Hoy, Día de la Hispanidad y de la Guardia Civil, reivindicamos a su fundador y decimos que el mestizaje en aquella conquista fue un hermanamiento y la mejor prueba de ello es que los descendientes del extremeño Hernán Cortés son mejicanos y los de Moctezuma son españoles".

A esta siempre cuestionada madre patria, por los que nada construyen y todo lo rompen, también la defienden en sus libros el argentino Marcelo Gullo y otros historiadores porque los españoles, cosa única en el mundo, llevamos al nuevo Continente la unión de la sangre. La grandeza de la Hispanidad es un logro fundido en esos tres fuertes pilares que son los matrimonios, la lengua y los valores del Humanismo Cristiano. Pero a este pueblo viejo y sabio, que es verdad que lo somos, le falta esa buena dosis de orgullo histórico a la que alude Nacho Cano. Necesitamos esa medicina que une y no separa nada, como una coraza patriota en este tiempo feroz donde te dan ganas de llorar viendo un Telediario. La autoestima personal, que es hermana gemela de la colectiva, también la reivindicó la Reina Letizia el otro día en su discurso sobre la salud mental: "Hago lo que puedo, llego a lo que llego y no es sano que me exija tanto. Duelen los enfados y las malas caras cuando fallo en algo". Esta síntesis perfecta del rapero Chonjin le pone buen ritmo a la letra de esa voluntad personal y grupal capaz de mover montañas.

Nacho Cano concluye su brillante discurso con unas poderosas palabras: ahora vamos a hacer lo que mejor sabemos, darle al mundo alegría. Ahí queda eso... Otra vez escribo que para mí es Ella, la Alegría, la prodigiosa madre de todas las cosas



buenas. Tristeza y melancolía no las quiero en casa mía, nos dice Santa Teresa y en esta sencilla frase está el quid de la cuestión. Hay personas que lo destruyen todo con la negrura de sus adentros. Pero como el bien y el mal son dos fuerzas movidas por nosotros mismos, también están los que saben crear confort a su alrededor repartiendo su eficaz optimismo. Esa capacidad del ser humano para crear Arte y Belleza, como un antídoto contra el horror, siempre la veo en Javier Sánchez Rivas, fundador y director de la Compañía Sevillana de Zarzuela que este año ha recibido la medalla de honor de la ciudad. Su agilidad mental de profesor doctor en ciencias, la une a su entusiasmo por la gestión cultural y su capacidad de trabajo hace el resto. El buen amigo Javi, ese artista grande de poca estatura, me recuerda el sabio y agudo dicho de mi madre: a este lo mueve un metro por debajo de la tierra. Y es verdad. Su gran capacidad quedó de manifiesto en el acto institucional vivido la semana pasada en la iglesia de la Anunciación. Un lugar muy adecuado para la ocasión porque ese templo es la capilla de la antigua Universidad Hispalense y allí también está el panteón de sus hijos ilustres.

La creación de la Red de Patrimonialistas de Hispanoamérica, que propuso el profesor Sánchez Rivas y ahora preside, contó con la presencia de los expertos europeos y sudamericanos y el acto fue tan



El mirador

Por Lola Rodríguez Cortés



fino, tan cuidado y tan elegante, como el de Oviedo en los Premios Princesa de Asturias. Los invitados, internacionales y españoles, parecían flotar... de Sevilla al cielo. La firma y los breves discursos sobre la importancia de proteger el legado Patrimonial, a ambos lados del Atlántico, culminó con un concierto del pianista Jesús de Sancha y la soprano Aurora Galán donde tuvieron presencia todos los países invitados. Empezó el recital con El cóndor pasa, esa pieza tan delicada del Perú que te lleva volando a Los Andes. De Castilla la Mancha Aurora interpretó la canción de las espigadoras, de Portugal la estudiantina portuguesa y así pudimos disfrutar de las piezas de Zarzuela más escogidas con el colofón estelar del Méjico lindo y querido.

Al salir amenazaba lluvia, al fin la lluvia, y por la calle Sierpes ya empezó el gran chaparrón que nos puso empapadas y nos tuvimos que cobijar bajo el arco del Ayuntamiento. Qué aventura. Con mi amiga Juani, también soprano en nuestra Coral, empezamos a cantar lo de Eliza Doolittle en My Fair Lady: Es allí donde vive mi amor... ¡La lluvia en Sevilla es una maravilla! Los turistas ingleses que nos escuchaban, con la sonrisa muy amplia y los ojos muy abiertos, no podían creer lo que estaban viendo... ¡Oh. It is Fantastic! Very, very beautiful. The rain in Spain falls mainly on the plain. Is a song from the musical famous... Beauty, Beauty. Thank you. Qué risa más grande y que hazaña conseguir llegar al metro en la Puerta Jerez. Y también cuánta alegría con la esperada lluvia a cántaros que le da tan honda fertilidad a la tierra en otoño.

Suelo decir como historiadora del Arte que conozco bien y amo el inmenso legado de las grandes obras de escultura, arquitectura o pintura pero que la música me eleva... por eso me congratula que hoy, 25 de octubre, se celebre el Día Mundial de la Ópera. El Teatro de la Maestranza nos envía esta nota de prensa. Hoy a las 20 horas en la Sala Manuel García celebramos una fiesta con entrada libre hasta completar aforo. Y del 25 al 29 de octubre estará en Youtube "Las bodas de Fígaro" de Mozart que fue programada por el Maestranza la pasada temporada. Nuestro Teatro se suma al novedoso proyecto de Ópera XXI y a la 'Maleta Digital Lírica' un recurso educativo para acercar la Ópera y la Zarzuela a los estudiantes.

Una mañana muy tempranico cogí la cesta con el atico y como entonces la aurora venía yo la recibía cantando como un pajarico.

encuentra  
tu espacio en

  
Baltazar's

BEBE • BAILA • DISFRUTA • EXPERIMENTA • VIVE • SABOREA



café y copas



tapas



restaurante



salón privado



más info en

«Dos Hermanas se va de boda» contará con actuaciones y actividades variadas durante todo el fin de semana

# El Hipódromo acoge este fin de semana el I Salón de la Boda de Dos Hermanas

La ciudad de Dos Hermanas se prepara para acoger, el próximo fin de semana, el primer gran evento dedicado al sector nupcial celebrado en la localidad.

La Asociación de Comercios de Montequinto (Acoquinto), la Federación Nazarena de Comerciantes (Fenaco) y la Federación Empresarial Tixe, con la colaboración del Ayuntamiento de Dos Hermanas, ponen en marcha un proyecto que nace con el objetivo de impulsar el comercio local vinculado al sector de los eventos y enlaces nupciales.

Este evento, que se celebrará en el Gran Hipódromo de Andalucía, destacará el talento y la excelencia en el sector nupcial local y promoverá la colaboración entre las entidades comerciales y empresariales del municipio, impulsando el desarrollo económico de nuestra ciudad y destacando la excelencia y la calidad de los servicios que se ofrecen en el sector de bodas.

Así, a través de la colaboración público-privada se ofrecerá a las más de 60 empresas y comercios expositoras un importante escaparate para dar a conocer sus productos y servicios a una amplia audiencia y generará nuevas oportunidades de negocio.

Dos Hermanas cuenta con un importante número de comercios cuya actividad gira en torno a la celebración de eventos, en un amplio abanico comercial que abarca desde empresas de hostelería, peluquería, estética, moda nupcial, animación, decoración, floristerías,



agencias de viajes, haciendas, carpas, electricidad, catering, fotografías y empresas de eventos, entre otros. Precisamente, el objetivo de las tres entidades promotoras es visibilizar y promocionar la labor de estas empresas en el sector y su contribución a la economía local.

## Programación

El recinto de del I Salón de la Boda de Dos Hermanas estará dividido en diferentes secciones entre el escenario principal, una pasarela y los exteriores del Hipódromo.

El sábado desde las 12.30 horas se llevarán a cabo diferentes actividades en el escenario: a las 12.30 horas actividad de animación organizada por Acoquinto e impartida por Educademia, a las 14.00 horas actuará el Coro de la Hermandad del Rocío de Montequinto.

Tras la comida, a las 16.00 horas actuará Jesús Martín Sax Live Show, un espectáculo musical de saxofón. A las 17.00 y 17.30 horas, el grupo 'Bodas Flamencas' y la 'Academia ¿Bailamos? Live Show' llevarán a cabo otros espectáculos de música y baile respectivamente.

Ya a las 18.15 horas el espectáculo continuará en la pasarela con un desfile de trajes de novia, invitadas, madrinas y complementos. Los diseños son obra de Caridad Pastor, Carmen Quenard y Artesanía Ana Romero, así como los estilos de Inma Mejías, Tarma Peluquería y Rosa Moreno Estética.

El domingo continuará el evento nupcial a partir de las 11.00 horas con una exposición en los exteriores del Hipódromo de coches de época para bodas, a cargo de la Asociación Nascar.

A las 12.00 horas nuevo espec-

táculo de saxofón de Jesús Martín en el escenario y a las 12.30 horas habrá en la pasarela un desfile de moda infantil para ceremonias.

A las 13.00 horas habrá un gran pasacalles por todo el recinto organizado por Acoquinto y realizado por Quintoeduca. Tras esto, a las 14.00 horas se realizará una exhibición de vuelo de un dron para realizar fotografías a cargo de Raúl Durán.

A las 16.00 horas en el escenario nueva actividades de animación para volver a los desfiles a las 17.30 horas. Desfilarán diseños de moda para novias realizados por Susana Sánchez. El evento finalizará con música a las 19.00 horas nueva sesión de saxofón de Jesús Martín y música de David Live Session a las 19.30 horas como fin de fiesta.

## Un evento con espíritu social

Una de las características de este evento y que marcará un antes y un después en el sector es la contribución que realizan, tanto durante la redacción del proyecto como en el desarrollo del mismo, las entidades de carácter social.

Estas entidades contarán con un espacio propio en el recinto y está prevista su participación en diversas actividades, con la idea de estrechar lazos entre el tejido empresarial y la comunidad local, fomentando la colaboración. Durante los dos días de evento habrá una recogida de alimentos de carácter solidario, así como una tómbola benéfica.

## EN BREVE

### Numerosas empresas del sector pondrán su stand

Además de los diferentes espectáculos y eventos que se llevarán a cabo durante todo el fin de semana en el Hipódromo, numerosas empresas del sector tendrán su propio lugar fijo para poder informar de sus servicios a los visitantes.

El sector de la gastronomía en las bodas tendrá una nutrida representación en el evento a cargo de empresas como Gaman Sushi Catering o Domingo Arias.

Por otro lado, también habrá un amplio número de empresas dedicadas al sector de los viajes para casados como Yu&Mi Lunas de Miel, Travelquinto o Bornes Viajes entre otros.

Los regalos para bodas son parte intrínseca de esta celebración por lo que estarán presentes empresas de lo más variadas, las cuales, son especialistas en listas de bodas.

No podían faltar tampoco, empresas del sector de la belleza y la estética como Samarkanda Peluquería y Estética, Arto Salud y Belleza Dental o Vero Cosmetik, todas estas y muchas más estarán presentes este fin de semana en el Hipódromo para promocionar sus servicios.

## Apoyo Escolar

Primaria  
Secundaria  
Bachillerato  
Selectividad  
Inglés



más  
que una  
academia

Teléfono: 634.873.779  
WhatsApp: 660.124.865  
Avda. Madre Paula Montalt, 65  
[www.educademia.es](http://www.educademia.es)

## La Virgen de Valme estará en la procesión magna de Sevilla en 2024

La Virgen de Valme formará parte de la procesión de clausura del II Congreso Internacional de Hermandades y Piedad Popular que se celebrará en Sevilla en el mes de diciembre de 2024.

Desde la Hermandad de Valme han comunicado en redes sociales que: "nos sentimos profundamente honrados de la invitación realizada por nuestro arzobispo, monseñor Saiz Meneses, para que nuestra titular, la Protectora de Dos Hermanas, participe en la procesión de clausura del II Congreso Internacional de Cofradías y Piedad Popular, que tendrá lugar en Sevilla el 8 de diciembre de 2024 y de la que también formarán otras devociones de nuestra Archidiócesis, como es el caso de la Virgen de los Reyes,

el Señor de Gran Poder, el de la Expiración (Cachorro), la Esperanza Macarena y la de Triana, de Sevilla; la Virgen de Consolación de Utrera y la de Setefilla de Lora del Río.

Una gran noticia, sin lugar a dudas, para nuestra corporación, para todos los devotos de Nuestra Señora de Valme y para todo el pueblo de Dos Hermanas".

Esta salida procesional en la capital hispalense se sumará también a la otra cita extraordinaria que vivirá la Hermandad nazarena el próximo día 25 de noviembre de este año, con motivo del 775º aniversario de la Reconquista de Sevilla, y que permitirá ver a la Protectora procesionar por el entorno de la Catedral de Sevilla.



## Aplazada la carrera de Crecer con Futuro al 12 de noviembre

La carrera de Crecer con Futuro por los Derechos de la Infancia prevista para este domingo en el parque forestal Dehesa de Doña María ha sido aplazada por las predicciones meteorológicas de lluvia. La carrera, que debía celebrarse el pasado 22 de octubre, ha sido aplazada "por la seguridad de las personas participantes en el evento", así, la V Carrera Solidaria por los Derechos de la Infancia se traslada al domingo 12 de noviembre, indican desde la organización.

"En caso de que no podáis participar en la carrera en la nueva fecha propuesta y dado el carácter solidario de este evento, os ofrecemos la posibilidad de convertir vuestra inscripción en un dorsal solidario para que un niño o una niña que vive en un centro de protección de menores corra por vosotros. No obstante, también podéis solicitar la devolución de la inscripción", aclaran.

El punto de encuentro de las diferentes carreras es la zona central del Parque de la Dehesa de Doña María, en las proximidades de los baños.

Por otro lado, la recogida de dorsales para la carrera de Crecer con Futuro se podrá realizar:

El lunes 6 de noviembre en la



sede de Crecer con Futuro (Avda. San José de Calasanz 6, Montequinto. Antigua Jefatura de policía en Montequinto, junto al punto limpio), 11 a 13 horas y 16 a 18 horas.

O, por último, el domingo 12 de noviembre en el parque de la Dehesa de Doña María (zona de la carrera) de 9 a 11 horas.

Para cualquier duda se puede contactar con Crecer con Futuro en el siguiente teléfono 623 532 776 o escribiendo un correo electrónico.

Se puede encontrar toda la información actualizada de la carrera solidaria por la infancia de Crecer con Futuro en la página web de la entidad:

[crecerconfuturo.org](http://crecerconfuturo.org)

### Quinto Rock Festival el 11 de noviembre

El 11 de noviembre se celebra el Quinto Rock Festival, una cita imprescindible para los amantes del rock. Será en la Sala B3, y la entrada será gratuita hasta completar aforo. La apertura de puertas será a las 21.00 horas, siendo la primera actuación a las 21.30 horas.

Un festival que cumple su sexta edición, que en esta ocasión cuenta con cuatro bandas, como son Vinilo's, con su tributo a la música rock desde los 60 hasta la actualidad; el grupo local Sintapujos, con su rock desenfadado; Rienda Suelta, capitaneado por el nazareno Oscar Linares con sus solos de guitarra al ritmo de rock and roll; y los referentes del Funky Andaluz, como cabeza de cartel O'Funk'illo, con más de 25 años de experiencia en los escenarios.

### Peregrinación extraordinaria al Rocío

La Hermandad del Rocío de Montequinto organiza una peregrinación a la Aldea del Rocío el próximo miércoles 1 de noviembre. Los billetes se podrán adquirir hasta mañana 26 de octubre a un precio de 10 euros en la Casa de Hermandad, a recoger este jueves de 18.00 a 19.30 horas.

El itinerario comenzará con la salida en autobús a las 7.30 horas desde el CEIP Gloria Fuertes. A las 10.00 horas se celebrará la misa en la Ermita del Rocío. Tras esto, a las 12.00 horas se llevará a cabo una jornada de convivencia en la Casa de Hermandad del Rocío de Dos Hermanas, hasta las 19.00 horas que se emprenderá el regreso al barrio.

Pueden realizar la reserva en el número 633 61 86 50.

### Se pone en marcha el Aula TEA

Ha dado comienzo, el servicio municipal específico a la comunidad con autismo nazarena, AULA TEA. Dicho proyecto innovador persigue dar un servicio integral a las familias y niños/as con TEA, suponiendo un recurso para la conciliación de la vida laboral y familiar de estas personas. Este servicio consta de 3 líneas estratégicas de apoyo a las familias. En primer lugar 'LudoTea', un servicio de ludoteca específico y gratuito las tardes de lunes, martes y jueves, en horario de 17.00 a 19.00 horas, en el que, sin previo aviso, cualquier familia inscrita puede acudir a y dejar a sus hijos con profesionales que realizarán actividades, lúdicas, musicales, artísticas, etc. Los miércoles, de 16.00 a 20.00 horas, se realiza el taller de Habilidades Sociales.

### Trabajo en los desperfectos del temporal

Los servicios municipales del Ayuntamiento están trabajando intensamente para atender todos los desperfectos ocasionados por las fuertes rachas de viento que, durante la tarde de ayer, llegaron a alcanzar los 90 km/h.

El pasado domingo, en el que se recibieron más de 150 avisos, se activó el operativo del Servicio de Extinción de Incendios y Salvamento, Policía Local, Protección Civil y los distintos servicios municipales para atender todas las incidencias con el principal objetivo de evitar daños personales y garantizar las comunicaciones.

Actualmente, se está trabajando en la retirada de todos aquellos elementos que se han desprendido y que se encuentran en la vía pública.

### Concurso fotográfico 'La Levantá'

La Tertulia 'La Levantá' convoca su XXXIII concurso fotográfico. La bases son:

El tema del concurso serán las imágenes procesionales de los Titulares de las Hermandades de Sevilla.

Cada participante podrá participar con un máximo de 15 fotografías en formato vertical. Estas podrán ser presentadas en formato JPG en tamaño de 50x70 cm sin marcas de agua. El ganador tendrá la obligación de entregar la imagen en formato TIFF.

El plazo de entrega es desde el 26 de octubre al 9 de noviembre. El sobre se entregará de lunes a viernes en Bar "Los Vázquez", Calle Torneo, 68 (Sevilla) en horario de apertura del bar, excepto el último día que será hasta la 21 horas. El primer premio será de 250 euros.



Ayuntamiento  
de Dos Hermanas

# XII MARCHA CONTRA EL CÁNCER DE MAMA

*- Ciudad de Dos Hermanas -*



**29 de octubre de 2023**

**Plaza de El Arenal a las 10:00 h.**

*Inscripciones en la sede AECC de Dos Hermanas, calle Cuenca S/N*



EDUCADEMIA MONTEQUINTO  
Avda. Madre Paula Montali, 65  
Tel.: 634.873.779 • WhatsApp: 660.124.865

Manuel Pérez Real • Pedagogo y Director de Educademia Montequinto

## El difícil arte de educar

Queridos padres quinteños. Todos sabemos lo difícil que es extraer de nuestros hijos lo mejor de ellos. Nos interesa asimilar la idea de que no podemos estar improvisando a diario a todas las horas. Tenemos que funcionar con criterios. Eso nos ayuda y les ayuda.

Vamos ahora a reflexionar sobre cuatro palabras que se deben convertir en criterios en la educación de nuestros hijos: La coherencia. La clave más importante para el éxito como padres está en la coherencia entre lo que predicamos y lo que hacemos. Como padres, tenemos que dar testimonio de vida para vuestros hijos.

consienta ninguna falta de respeto en su presencia y mucho menos a usted. Actúe de inmediato porque si no, dejara crecer el monstruo de la falta de respeto.

Toda una pesadilla para usted si no le pone remedio desde que son muy pequeños. La tercera palabra clave es la disciplina. Mantenga un buen balance entre el amor y la disciplina. Déle mucho amor pero también sea claro en las órdenes y hágalas cumplir. Tenemos que enseñar a nuestros hijos a obedecer. Jamás le reprendamos en público. Le hace sentirse ridiculizado. Hágalo en privado, a solas con él o ella.

Y, finalmente, la autoridad. Hay que llevarse bien con los hijos pero, sobre todo, deben respetar a la autoridad que son los padres. No somos amigos de nuestros hijos, somos sus padres. Hay que dialogar con ellos pero, sobre todo, debemos marcarles las reglas del juego y hacerlas cumplir. Eso sí, con mucho amor. No tenemos que ser permisivos ni autoritarios. Hay que evitar caer en la sobreprotección enfermiza que fabrica niños caprichosos, perezosos y desmotivados.

La educación es un arte y tenemos que ponernos las pilas para poder educar bien a nuestros hijos. La autoridad es moral. Hay que ganársela cada día y procurar no perderla por el camino. Recuerde que los niños aprenden de lo que viven. Si vive con críticas, aprenderá a censurar. Si vive con hostilidad, aprenderá violencia. Si vive con el ridículo, aprenderá a ser tímido. Si vive con vergüenza, aprenderá a sentirse culpable. Si vive con estímulo, aprenderá a tener confianza.

Si vive con equidad, aprenderá lo que es la justicia. Si vive con aceptación y amistad, aprenderá a amar al mundo. ¡Ánimo, que merece la pena!



Es importante lo que se dice pero más importante es lo que se hace. El verdadero lenguaje que entienden nuestros hijos es el lenguaje de los hechos. Por ejemplo, no les podemos decir a nuestros hijos que fumar es malo si nosotros somos fumadores empedernidos. La segunda palabra clave es el respeto. Mantenga siempre las promesas y cúmplalas. También los castigos.

Enseñe a su hijo cuáles son los límites de su libertad y que hay que respetar a las cosas y, sobre todo, a las personas. No

# Rosi 'La Divi' actuará en la Peña Flamenca de la UPO

La Peña Flamenca de la UPO está ubicada dentro de la Universidad Pablo de Olavide, en el Edificio número 42 El Entramado (Junto a la Estación del Metro).

Esta peña tiene como objetivo principal el de difundir el flamenco al público en general, dando distintos tipos de eventos, como actuaciones de artistas, presentaciones de libros, charlas de cantaores y periodistas, clases de guitarra, cante y baile...

Aunque es una Peña adscrita a la UPO, está totalmente abierta a la sociedad en general, como norma para abrir la universidad a todo el mundo.

Para ser miembro de la peña hay que pagar una pequeña cuota de 15 euros al año, al llevar a cabo una actividad cultural, reciben subvenciones de la Junta de Andalucía y ayudas de la UPO para llevar a cabo su labor de difusión de la cultura flamenca.

Por otro lado, la Peña Flamenca en la UPO, organiza una nueva actividad en su sede de la Universidad Pablo de Olavide.

El evento tendrá lugar el próximo viernes día 27 de octubre y, en esta ocasión, habrá un gran cartel del que formará parte la



actuación de la gran cantaora Rosi Navarro, 'La Divi', y la guitarra de Rafael Rodríguez.

Este espectáculo se incluye dentro de su proyecto cultural IX Ciclo de las Mujeres como Trans-

misoras del Flamenco.

El evento es de entrada gratuita para el público en general, hasta completar aforo. Otro foco de cultura flamenca al barrio de la mano de esta peña.

## Cortes en el Quinto Centenario

El Ministerio de Transportes está ejecutando las obras de sustitución de los tirantes del Puente del Centenario entre el km 10 y 12 de la autovía SE-30, así como la ampliación de plataforma viaria, lo que representa una mejora local de la funcionalidad de la autovía SE-30, en Sevilla.

Por ello y para garantizar la seguridad de los trabajadores y usuarios durante la ejecución de los trabajos, se llevará a cabo el corte total del tráfico nocturno de la SE-30.

El corte afectará a ambos sentidos de circulación durante las noches del miércoles 25 al jueves 26; y del jueves 26 al viernes 27 de octubre, desde las 22.00 hasta las 6.00 horas, hora en la que el tráfico quedará restablecido en cada uno de los días.

## Horarios especiales en el cementerio

Con motivo del Día de los Fieles Difuntos se van a mantener en el Cementerio Municipal, a fin de que las familias puedan realizar las labores que considere pertinentes en honor a sus familiares.

De esta manera, entre el día 28 de octubre, sábado, y el día 2 de Noviembre, ambos incluidos, habrá un horario ininterrumpido de apertura entre las 09.00 horas de la mañana y las 18.00 horas de la tarde. A partir de dicha fecha el horario pasará a ser el ordinario durante el resto del año.

Durante las semanas previas al día 1 de Noviembre, el Ayuntamiento ha aprovechado para realizar las ordinarias labores de mantenimiento, así como aquellas otras de ornamentación para mantenerlo en buen estado.

## Visitas turísticas a Dos Hermanas

El Ayuntamiento de Dos Hermanas ha puesto en marcha una nueva serie de visitas guiadas durante los meses de octubre, noviembre y diciembre, para dar a conocer la riqueza cultural y patrimonial con la que cuenta Dos Hermanas.

Estas visitas serán gratuitas para todos los ciudadanos y ciudadanas, tanto locales como visitantes interesados en conocer los recursos e historia de Dos Hermanas. Están previstas realizar seis visitas, habiéndose realizado ya la primera

La siguiente será la Ruta Monumental, que muestra aquellos lugares de interés turístico que forman parte del patrimonio de la ciudad. Se podrá reservar pagando una fianza de 4 euros en:

<https://entradium.com>

# Actividades especiales para Halloween en la biblioteca



**E**l Centro Cultural Biblioteca de Montequinto culmina este mes de octubre con una actividad especial con motivo del día de Halloween.

## Cuentos para adultos

El jueves 26 de octubre, a las 20.00 horas, el programa de cuentos para público joven y adulto #LasMilyUna presenta 'Mujeres. Cuentos reunidos', un espectáculo de Paulina Carreño (Argentina) en la temporada trece de cuentos para adultos.

El ciclo de cuentos para adultos comenzó en la Biblioteca de Montequinto en febrero de 2011.

Por la biblioteca han pasado narradores orales de muchas nacionalidades y comunidades autónomas de España que, con su diversidad de acentos y estilos narrativos, han ido acrecentando el interés por la narración de los cuentos.

En cada relato, cada función, la magia de la palabra anima y hace reflexionar, encontrarse y disfrutar a un público cada vez más fiel. De esta manera, se ha configurado un hilo narrativo marcado por la diversidad de estilos y de culturas, como una manera de viajar por esos universos geográficos y literarios, haciendo un repaso por la tradición oral de los pueblos y las joyas literarias hechas repertorio.

## Flamenco Yoga

El viernes 27 de octubre, a las 10.00 horas, taller gratuito 'Flamenco yoga', una nueva forma de bailar y de hacer gimnasia "nada agresiva" ofrecido por la Escuela de Danza Conchi Jiménez. (Reserva de plaza en el 606584757).

## Presentación de libro

El viernes 27 de octubre, a las 20.30 horas, tendrá lugar el acto de presentación del libro 'Cuentos de la Sevilla insólita' escrito por Francisco Javier Guerra Del Río.

Una recopilación de 28 narraciones inspiradas en su mayoría en leyendas y en sucesos insólitos supuestamente acaecidos en la ciudad de Sevilla.

## Jornada de juegos de mesa

El sábado 28 de octubre, a partir de las 10.00 horas tendrá lugar una nueva 'Jornada de juegos de mesa en Dos Hermanas' con el formato APConcitas. La participación en esta actividad es libre y gratuita.

## Día de Halloween

El martes 31 de octubre, de 17.00 a 20.00 horas, el Centro Cultural ha programado una serie de actividades con motivo de esta

fiesta. La Biblioteca anima a ir disfrazados este día para participar en las diferentes actividades.

Habrán actividades como 'manualidades encantadas' y gymkana terroríficamente divertida. La participación, en ambas actividades es libre y gratuita.

También se llevará a cabo un espectáculo de animación y magia. Para acudir a este se requiere invitación a retirar mañana jueves 26 de octubre.

## Exposición de pintura y escultura

En la Biblioteca de Montequinto aún se puede visitar la 'Exposición de pintura y escultura' que muestra las obras de artistas pertenecientes al Colectivo Artístico Ventana Plástica.

El Colectivo Artístico Ventana Plástica, creado en 1994, se ha caracterizado por el fomento de la cultura artística, especialmente en Dos Hermanas, mediante la organización de numerosos eventos culturales: exposiciones y conferencias.

## Imágenes para Leer

Desde ayer se puede visitar la exposición fotográfica que muestra una selección de los trabajos presentados al XIII Concurso de fotografía y lectura 'Imágenes para Leer 2023'.

El concurso fotográfico 'Imágenes para Leer' es convocado por la biblioteca en colaboración con la Asociación Cultural A.C.Fotoquinto con el objetivo de estimular la creatividad plástica y artística en el ámbito de la lectura y promover la difusión de los espacios, servicios y actividades del Centro Cultural Biblioteca de Montequinto.

## Dibuja y pinta Tu Biblioteca

Desde el 24 de octubre hasta el 24 de noviembre puedes visitar la exposición de los trabajos presentados al concurso 'Dibuja y pinta Tu Biblioteca 2023'.

Exposición compuesta por los trabajos presentados al Primer concurso artístico 'Dibuja y pinta Tu Biblioteca 2023' convocado para conmemorar el Día De La Biblioteca y conocer, a través del dibujo y la pintura, como es la biblioteca ideal de cada uno de los participantes.

Para más información, a cerca de las actividades que hay previstas, pueden acudir a la web oficial del Centro Cultural Biblioteca de Montequinto.

# La Marcha contra el Cáncer de Mama tendrá lugar este domingo

La XII Marcha contra el Cáncer de Mama Ciudad de Dos Hermanas con el lema 'El rosa es más que un color' se celebrará el próximo domingo, día 29 de octubre, a las 10.00 horas, partiendo desde la plaza del Arenal.

La Marcha está organizada por la Junta Local de la Asociación Española Contra el Cáncer (AECC Dos Hermanas) en colaboración con la Delegación de Participación Ciudadana del Ayuntamiento nazareno. El plazo de inscripción está abierto. Las inscripciones se pueden realizar en la sede de la A AECC), situada en la calle Cuenca s/n, en horario de 10 a 14 horas y de 18 a 20 horas.

Con la inscripción, 7 euros, se hará entrega de una camiseta conmemorativa. La XII Marcha contra el Cáncer de Mama finalizará en las instalaciones del Ave María tras realizar un recorrido por el centro de la ciudad que contará con la animación de dos charangas.

El domingo será todo un día festivo. El objetivo: infundirle ánimo a todas las personas que estén directa o indirectamente luchando contra esta enfermedad, según ha indicado el Delegado de Participación Ciudadana, Juan Antonio Vilches. "Queremos transmitir fuerza a esas personas para que tenga ganas de seguir luchando", ha subrayado.

En el Ave María habrá un ambiente con precios populares, se podrá disfrutar de la actuación del Ballet Flamenco de Conchi Rando y de baile moderno de Conchi Montero, habrá actividades infantiles y sorteos de las camisetas del Real Betis Balompí y del Sevilla FC y de diferentes productos donados por empresas nazarenas como aceite y aceitunas.

Tanto la XII Marcha contra el Cáncer de Mama como la convivencia están totalmente abiertas a la participación de todas las personas que lo deseen se hayan inscrito o no ya que es otra forma de apoyar la causa.

El dinero recaudado con las inscripciones se destinará tanto a los servicios que se presta desde la AECC: prótesis, pelucas, camas articuladas, alojamiento para familiares... como a investigación.

El recorrido de la XII Marcha contra el Cáncer de Mama 2023 partirá a las 10.00 horas desde la plaza del Arenal para recorrer las siguientes calles: Ntra. Sra. de Valme, Constitución (Los Jardines), Santa María Magdalena, callejón Cruz, Avda. Andalucía, Carlos I, Soria, Cuenca, Felipe II, Burgos, Avda. Reyes Católicos, Romera, Plaza del Emigrante, San Sebastián, Cristo de la Vera Cruz, Forner Domínguez, Ave María, Anita Peraza y llegada al Ave María.

# Concierto de Juventud este sábado

La Delegación de Juventud del Ayuntamiento de Dos Hermanas, continuando con la programación cultural y de ocio saludable dirigida a la población juvenil, pone en marcha un nuevo espectáculo musical que tendrá lugar en el Auditorio Municipal Los del Río, el próximo sábado 28 de octubre.

El concierto dará comienzo a

las 21 horas y contará con un importante cartel que integran artistas y grupos con gran repercusión dentro del panorama musical nacional actual como son: La Dstyleria, Merche y Funambulista; que harán que el público nazareno pueda disfrutar de la buena música.

La entrada será libre y gratuita hasta completar aforo.

# Nueva temporada de «Jugamos en Familia»

Este domingo día 29 de octubre, de 11.30 a 14.30 horas, la zona de juego y ocio del bulevar José Rodríguez de la Borbolla y Camoyán acogerá las diferentes activida-

des programadas por la Concejalía de Educación.

Se ofrecerán actividades como: juegos tradicionales, de mesa, deportivos, manualidades, etc.

## Montequinto, un año más, con la Virgen del Pilar

Como viene siendo tradicional en el mes de octubre, la Hermandad Humildad y Pilar celebró los actos y cultos en honor de su titular.

Estos se iniciaron con la Velá, ideada en sus inicios por el Grupo Joven que, este año, ha alcanzado la sexta edición y ha sido todo un éxito, celebrada en la plazoleta de la Parroquia, adornada con flores de papel y farolillos y en la que no faltó tampoco la portada, lugar de paso y fotos para los asistentes.

Durante los tres días las actuaciones en directo de grupos musicales del barrio y venidos de fuera fueron partícipes del buen ambiente entre amigos y hermanos, degustando tapas y bebidas a precios populares.

El Solemne triduo se celebró durante los días 9,10 y 11, en esta ocasión, y como novedad, el altar fue montado entre las columnas de uno de los laterales del templo, pudiendo así realizarse de mayor tamaño y exaltando aún más la imagen de la Virgen del Pilar contemplando este montaje nada más entrar en el templo por su puerta principal.



FOTOGRAFÍA: EDUARDO FERNÁNDEZ.

El día de su festividad, 12 de octubre, y fiesta de la Hispanidad como así lo recordaba la bandera que adornaba la fachada principal, comenzó a las doce de la noche con una vigilia y palabras de parte del hermano Víctor Carrasco.

A las doce del mediodía se celebró la Función Solemne, presidida por el párroco y director espiritual Francisco Javier Nadal Villacreces.

Durante todo el día la imagen dolorosa recibió el beso de sus fieles y la Virgen del Pilar gloriosa presidió el altar, tal y como recogen las Reglas de la Hermandad.

La imagen de la titular lució este año con su saya de salida y manto de la Virgen del Refugio de la Hermandad sevillana de San Bernardo.

Reseñar también las donaciones recibidas por parte de sus hermanos, como dos mantos de camarín, varios broches, un cíngulo para el Cristo de la Humildad y dos navetas.

### Venta de túnicas de nazareno

A partir del próximo día 24 de octubre, se podrán empezar a encargar las túnicas de nazareno de cara a la Semana Santa 2024.

Aquel que quiera tenerla antes del día de Reyes deberá encargarla antes del 15 de noviembre.

Para proceder al encargo se habilitará el aula 1 de la segunda planta de la Biblioteca todos los martes de 19.00 a 21.00 horas.

El precio del hábito nazareno completo de la Hermandad de Humildad y Pilar (túnica, capa, antifaz, cíngulo, botonadura y escudo) es de 140 euros para adultos y 120 euros para niños.

## Hermanos Machado, sede de un ambicioso proyecto europeo

El Instituto Hermanos Machado ha alcanzado un destacado lugar en la educación andaluza tras ser designado como la única Escuela Embajadora del Parlamento Europeo (EPAS) en la provincia de Sevilla.

De los 116 centros inscritos en toda España en dicho programa, solamente 59 han sido seleccionados este curso, siendo el I.E.S. Hermanos Machado uno de los 15 centros de Andalucía que participan en dicho programa y es el único en la provincia de Sevilla.

La coordinadora EPAS del centro ha asistido en septiembre a una formación intensiva de tres días en Madrid, en la sede del Parlamento Europeo, para afrontar este nuevo reto.

El EPAS, más allá de ser simplemente un reconocimiento, es un programa educativo que tiene como objetivo principal educar a los jóvenes sobre la Unión Europea, sus valores fundamentales y su función en la actualidad.

Pretende desarrollar una conciencia europea entre los estudiantes, promoviendo el entendimiento mutuo, el diálogo intercultural y la participación activa en la sociedad. A lo largo de los próximos tres cursos se trabajarán actividades desde las distintas disciplinas con el objetivo de trabajar los retos de la Unión Europea.

El reconocimiento EPAS no es fortuito. El Instituto Hermanos Machado tiene como una de sus líneas de trabajo la internacionalización y es un centro referente a nivel regional en este ámbito. Su trayectoria en proyectos internacionales comenzó hace más de 15 años y en 2021 el centro recibió la acreditación



KA120 Erasmus en el sector escolar y en el de formación profesional, permitiendo la experiencia internacional a más de 600 alumnos en todos estos años.

Adicionalmente, en el último curso, el instituto presentó un proyecto centralizado Erasmus denominado Jean Monnet, el cual fue aprobado con una sobresaliente puntuación de 95 sobre 100 por la Comisión Europea. Muy pocos centros en España han conseguido que la Comisión Europea les apruebe este proyecto y en Andalucía tan solo el IES Nuestra Señora de la Cabeza, ubicado en Andújar, acompaña al centro montequinteño en esta apasionante andadura.

Los proyectos Jean Monnet están dotados con 30.000 euros de presupuesto y permitirán enseñar contenidos de la UE durante 3 años a los estudiantes. Si bien los proyectos Jean Monnet no son recientes, la novedad radica en el nuevo programa Erasmus + que, por primera vez ha permitido el pasado curso, la participación de centros de enseñanza primaria y secundaria en estos proyectos.

El próximo mes de diciembre los

alumnos de tercero de la ESO tendrán la posibilidad de visitar el Parlamento Europeo en Estrasburgo. Antes de la visita realizarán una serie de actividades relacionadas con la importancia política del Parlamento europeo y el impacto que tiene en nuestras vidas.

Esta visita ya se realizó en el año 2019 y fue un éxito. La internacionalización es una línea estratégica primordial para el Instituto Hermanos Machado.

### Proyecto del Colegio Europa

El CEIP Europa ha sido seleccionados de entre 286 centros a nivel nacional para llevar a cabo un Proyecto de Transformación del Centro en Escuela Visual, organizado por la Fundación Orange, para crear una educación más inclusiva.

Un total de 1.555 docentes de estas escuelas recibirán gratuitamente formación en siete herramientas visuales de fácil implementación en el aula, acceso a una plataforma de materiales y recursos, así como asesoramiento personalizado, para apoyarles y acompañarles en esta transformación.

Para estar al día de tu barrio sigue al **Periódico El Quinto** en las redes



# Información de interés

## CALENDARIO FISCAL 2023

IMPUESTO/TASA	DOMICILIO DE PAGO	PERIODO
 <p>I.A.E. IMPUESTO DE ACTIVIDADES ECONÓMICAS</p>	<p>ENTIDADES COLABORADORAS</p> <p>Caixabank Banco Santander BBVA Banco Sabadell</p>	<p><b>Del 1 de septiembre al 7 de noviembre</b></p> <p>La fecha del cargo en cuenta, para aquellos que estén domiciliados se producirá el 6 de noviembre de 2023.</p>
 <p>I.B.I. IMPUESTO DE BIENES INMUEBLES (CONTRIBUCIÓN)</p>	<p><b>O.P.A.E.F.</b></p> <p>C/ Virgen de los Desamparados, 1C</p>	



**PLUSVALÍA MUNICIPAL**  
IMPUESTO SOBRE EL  
INCREMENTO DE VALOR  
DE LOS TERRENOS DE  
NATURALEZA URBANA

- Desde este ejercicio 2021, la liquidación de este impuesto se gestiona a través del sistema de **AUTOLIQUIDACIÓN**, que cada contribuyente deberá presentar abonada en el departamento de gestión. La autoliquidación se deberá practicar en el modelo oficial disponible en la web del Ayuntamiento, pudiéndose ingresar la cuota resultante en las entidades colaboradoras establecidas. Una vez ingresada la autoliquidación, deberá presentarse en el Departamento de Rentas copia de la misma junto con el documento en el que consten los actos o contratos que originen la imposición.
- Plazos de presentación: en casos de negocios inter vivos, de treinta días, y en el caso de negocios mortis causa, de seis meses.

### ATENCIÓN AL PÚBLICO, INFORMACIÓN Y CONTACTO

El horario de atención al público del Ayuntamiento es de lunes a viernes de 9.00 a 14.00 horas. Para más información y consulta de dudas las personas interesadas pueden llamar a los teléfonos: **954919511** ó **954919510** o bien escribir un correo electrónico a : [domiciliaciones@doshermanas.es](mailto:domiciliaciones@doshermanas.es) y [rentas@doshermanas.es](mailto:rentas@doshermanas.es)



Los vecinos llevan ya diez años montando su propio pasaje del terror con un éxito abrumador

# Halloween llega al barrio de la mano de los vecinos de Venecia y San Marino

Los vecinos de las calles Venecia y San Marino llevan diez años organizando y montando con sus propias manos un pasaje del terror. Con los años, este templo del miedo ha ido cogiendo fama en Dos Hermanas, y fuera de ella, hasta el punto de que personas de diferentes lugares de Sevilla acuden cada año al Parque de Venecia para pasar un rato de auténtico miedo.

Todo empezó en el año 2012 cuando Noemí Moreno, junto a su vecina Silvia, las precursoras de toda esta historia, decidieron "montar algo en su piso para, cuando los niños vinieran a pedir caramelos, poder asustarlos". A raíz de esa terrorífica travesura decidieron montar un pasaje del terror junto a la piscina del parque.

El primer año formaron un pequeño pasaje dividido por cortinas negras que, al año siguiente, se convertirían en vallas que formarían un recorrido para niños y adultos. La idea original, comenta Noemí, era la de "no tener a los niños dando vueltas esa noche pidiendo caramelos por el barrio".

Desde aquel primer año, en el que solo había cortinas, el pasaje se ha ampliado y cuenta con once pasillos que forman un recorrido dividido por vallas.

Cada año buscan personajes y escenarios nuevos con los que sorprender a los quinceños, aunque admiten que "hay algunos personajes que tenemos fijos porque ya los hemos hecho nuestros", comenta Noemí entre risas.

Todo el pasaje está hecho con materiales reciclados que ellas mismas recogen y preparan. "Cuando llega agosto nos ponemos a diseñar los decorados y, desde ese momento, cualquier cosa que pueda servir para decorar el pasaje la cogemos, hasta cajas de la basura o cosas del punto limpio", explican. Para montar el pasaje se reúnen cada día durante una semana, hasta el mismo día 31 de octubre que ultimán los detalles.

El acceso al pasaje es gratuito para todo el mundo, aunque reconocen que hace unos años tuvieron que poner una hucha para las donaciones que los vecinos les hacían.



**Noemí Moreno en el centro de la imagen junto con el resto de vecinas encargadas de montar el pasaje del terror**  
En el resto de imágenes, algunos de los personajes que se representan en este pasaje.

Estas donaciones de los visitantes sirven, junto con la de la ayuda intercomunidad y vecinos que les proporcionan material o algo de dinero, para poder comprar materiales que necesitan para fabricar el pasaje, ayudan a que puedan hacer un trabajo que lleva diez años "asustando al barrio".

Este año, en deferencia con los vecinos de la intercomunidad Venecia y San Marino, han decidido hacer dos colas, una para estos vecinos, a la que se accede con una entrada que han estado repartiendo, y otra para el resto de las personas del barrio.

El objetivo es que los que colaboran con el pasaje, a través de la comunidad, no tengan que hacer una cola tan larga.

Y es que, como comentan son muchas horas y personas las que cada año acuden al pasaje del terror: "Esto empieza sobre las 19.30 horas y algunos años nos han dado las 00.00 o incluso la 01.00 horas de la madrugada haciendo pases".



Casi cinco horas de 'espectáculo' sin parar que, como bien ellas dicen "no es para todo el mundo, son muchas horas metidas en un papel sin parar, puede agobiarse".

Lo que no para es el constante fluir de personas que acuden al

espectáculo, tanto que han diseñado salidas de emergencias y recorridos alternativos por si alguien no puede acabar.

Como dicen, "el pasaje da mucho miedo, ha habido adultos que han entrado y no han podido acabar el recorrido, desde una

mujer mayor que se quedó paralizada a un chaval de unos veinte años que se arrojó en el segundo pasillo pidiendo que lo sacáramos". Según explican, no es un pasaje para los muy pequeños ya que "lo pueden pasar mal" tanto es así que hay una persona que se dedica a quedarse con los niños los minutos que los padres visitan el pasaje.

Cada persona que colabora tiene una función, desde controlar el acceso de grupos hasta recorrer el pasaje para controlar que no haya problemas y que todo esté bien.

Un auténtico museo del terror el que, se construye en el parque de Venecia y, el cual, todos los vecinos podrán disfrutar la tarde del 31 de octubre.

## Un gesto solidario

Cada año, los encargados de montar este templo del terror, tienen como tradición realizar un pequeño acto solidario.

El último domingo de octubre, se celebra en Sevilla la carrera solidaria por el cáncer infantil 'Tus kilómetros nos dan vida'. Este día no se trabaja en el montaje sino que se participa en la carrera o adquieren un dorsal solidario.

## Fiesta de Halloween perruna

La tradición de los sustos y disfraces se ha colado completamente en nuestras vidas e, incluso, en la de nuestras mascotas.

En la tienda de animales Territorio Peludo, ubicada en la plaza frente al parque de la calle Venecia, local 16, llevan años organizando una pequeña fiesta del terror para mascotas.

En este caso los dueños llevan a sus perros disfrazados de Halloween y disfrutan de un rato de convivencia entre amantes de los animales.

Entre otras cosas los invitados peludos disfrutarán de una tarta y golosinas caninas.

También se llevará a cabo un pequeño concurso de disfraces perruno que premiará al traje de halloween más original

La fiesta de disfraces para los perros y sus dueños durará varias horas y comenzará a las 19.00 horas de la tarde.



Ayuntamiento  
de Dos Hermanas



## CONTROL DE COLONIAS FELINAS



- ✓ CAPTURAR
- ✓ ESTERILIZAR
- ✓ SOLTAR

*Soy un gato de colonia:  
Me cuidan, controlan y  
esterilizan.*



### VENTAJAS DE UNA COLONIA DE GATOS BIEN CONTROLADA Y SANEADA

- Mantiene un número de gatos controlados.
- Con la oreja marcada, sabremos que se trata de un gato sano, castrado, desparasitado y vacunado.
- Se evita la proliferación de enfermedades venéreas que afectan solo a los gatos.
- Se evita peleas y heridas producidas por ellas.
- Se evita la transmisión de algunas enfermedades zoonoscópicas a las personas al estar controlados.

### PROYECTO **CES** CAPTURAR - ESTERILIZAR - SOLTAR

El Proyecto **CES** mantiene un nivel de población felina controlado además de promocionarle una calidad de vida mejor y reducir el riesgo de contagio de enfermedades.

#### PROHIBIDO BAJO SANCIÓN

Abandonar, maltratar o alimentar gatos en colonias sin autorización municipal.



AYUNTAMIENTO DE DOS HERMANAS  
DELEGACIÓN DE SALUD, CONSUMO Y MERCADO

## Gran remontada del sénior femenino que las afianza en la zona alta

El sénior femenino División de Honor Plata Balonmano Montequinto Ciudad de Dos Hermanas se hizo con la victoria en su visita a Balonmano Leganés tras protagonizar una gran remontada en la segunda mitad.

La primera mitad fue para olvidar por parte de los dos conjuntos, que jugaron sin esquemas ni posicionamientos, con fallos tanto en ataque como en defensa y con grandes períodos sin anotar debido a las pérdidas de balones y a las imprecisiones en el pase.



En la segunda mitad las locales parecieron encontrar antes el camino y mostraron un mejor juego que les permitió ir por delante los primeros diez minutos. Pero las de Ricardo Márquez encontraron por fin su sitio y con una férrea defensa, apoyadas por una gran labor

bajo palos, lanzaron oleadas y ajustaron el tiro para marcharse sin prisa y sin pausa en un marcador que cerraron en 21-29, una importante victoria para seguir en la zona alta de la tabla.

Por su parte el sénior masculino Balonmano Montequinto Ciudad de Dos Hermanas cedió los dos puntos frente a Balonmano Bolaños, uno de los equipos fuertes del grupo que tuvo que emplearse a fondo para doblegar a un conjunto quiteño muy luchador.

El conjunto que dirige Damián Moguel salió muy bien posicionado, con buenas actuaciones defensivas pero no pudo evitar los envites de un conjunto muy rápido, correoso y resolutivo. Pese a ello, los locales se mantuvieron en todo momento en el partido y lucharon lo indecible, logrando ataques muy plásticos y efectivos que impidieron el despegue de los rivales.

En la segunda mitad la tónica fue la misma y los locales sufrieron los muchos minutos que jugaron en inferioridad, incluso con cuatro jugadores en pista, lo que lastró su ataque y sus oportunidades. La lucha quiteña llevó al equipo a mantenerse a una distancia esperanzadora hasta casi el final, pero Bolaños no hizo concesiones y acabó llevándose los dos puntos.

## El esperanzador comienzo de partido no acaba en victoria

El Club Waterpolo Dos Hermanas PQS ha encajado este fin de semana su segunda derrota de la temporada en la liga de Primera Nacional femenina.

Lo ha hecho a pesar de la mejoría experimentada en su juego en el que ha sido su debut como local en el Centro Municipal Acuático Manuel López Cohen de Montequinto, donde el A.E. Santa Eulalia de Barcelona se ha llevado los tres puntos por un tanteo de 8-10.

Tras el parón de la jornada previa por modificación de fechas de su encuentro del segundo capítulo liguero, las chicas dirigidas por Juan José Tomillo 'Forito' mostraron una cara más sólida que en su estreno.

Y eso que el primer asalto del partido caía por la mínima del lado catalán tras un parcial de 3-4, no obstante, el cuarto inaugural, se iniciaba con un esperanzador 2-0.

Cuando la progresión local invitaba a pensar en la primera victoria del curso, las chicas del C.W. Dos Hermanas PQS volvieron a caer en los errores ofensivos que ya le lastraron en Pontevedra.

Sin capacidad anotadora, el Santa Eulalia recobró la puntería



ante la puerta rival para reconducir el choque a su favor con tres goles consecutivos (6-8) que pudieron ser cuatro de no marrar un lanzamiento desde los cinco metros.

Con este resultado, el Club Waterpolo Dos Hermanas PQS, que el próximo fin de semana tendrá doble duelo en tierras valencianas ante el Club Waterpolo Elx (sábado, 16.00 horas) y el C.D.W. Turia (domingo, 15.00 horas), sigue ocupando la octava plaza de su grupo con cero puntos.

### Derrota del masculino

De tapado acudía el equipo masculino nazareno a tierras insulares en la tercera jornada de la categoría de bronce masculina, en la que confiaba en dar la sorpresa y sacar algo positivo ante uno de los gallitos del grupo. Aunque el potencial del C.N. Las Palmas, confeccionado para dar el salto a Primera Nacional, dejó sin recompensa alguna a un Club Waterpolo Dos Hermanas PQS que caía por un incontestable 15-2 en el marcador.

### + DEPORTE

#### Marina García Polo premiada

Marina García Polo será distinguida en Granada el próximo 30 de noviembre con el premio Andalucía de los Deportes como Deportista con mejor expediente académico. La nazarena, se proclamaba el pasado verano campeona del mundo y de Europa, conseguía en 2022 dos oros y tres platas en los Campeonatos del Mundo junior de Canadá, además de seis medallas en los Europeos de la categoría.

Todos estos éxitos no le impedían lograr unos brillantes resultados académicos, con un 9,5 de nota media en Bachillerato.

#### Media Maratón Tierra y Olivo

La Delegación de Deportes del Ayuntamiento de Dos Hermanas, que dirige Victoria Tirsa Hervás Torres, organiza la XXIV Media Maratón 'Tierra y Olivo', que se disputará el próximo día 5 de noviembre. Ya están abiertas las inscripciones para esta prueba con un coste de ocho euros por atleta inscrito, cinco para los atletas locales. El plazo de inscripción será hasta las 12.00 horas del 2 de noviembre o hasta la formalización de las primeras 800 inscripciones. Se pueden tramitar tanto en la oficina electrónica como en la piscina cubierta de Montequinto. La prueba arrancará a las 9.30 horas en la el Estadio Municipal Manuel Utrilla.

#### Festival de goles en Montequinto

El C.D. Montequinto firmó el pasado domingo una actuación sobresaliente tras golear al C.D. Arahál Blaompie por un contundente 3 a 0.

El Montequinto necesitaba mejorar su situación clasificatoria tras sufrir una derrota por 2 a 0 en el anterior partido frente a la P.D. Rociera.

Tras una primera parte muy disputada en la que ambos equipos pudieron ponerse por delante en el marcador, el Montequinto apretó el acelerador en la segunda mitad.

En el minuto 53 de partido, Jorge Solís abrió el marcador para los locales y comenzó la tortura visitante.



Tan solo 9 minutos después, en el 62 de encuentro, Alberto Rodríguez puso la tranquilidad en el marcador anotando el 2 a 0 para el Montequinto.

Ya con el partido languideciendo, fue David Florido el que puso la guinda al partido del Montequinto anotando el definitivo 3 a 0.

Con este resultado el equipo local se sitúa sexto en la tabla con nueve puntos.

### Mal día para el Sam-Cam

El Sam-Cam cayó derrotado en el Pepe Flores por 1 a 2 frente al C.D. Colegio Claret. El equipo local fue siempre a remolque del Claret y no pudo ponerse por delante en el encuentro.

Ya son tres, las derrotas consecutivas que lleva el conjunto de Montequinto, situación que lo lleva a ocupar la décimotercera posición en la tabla.



Ayuntamiento de Dos Hermanas

DOS HERMANAS  
UNA CIUDAD PARA VIVIR, UNA CIUDAD PARA DISFRUTAR DEL DEPORTE



**XLIII**  
**GALA del DEPORTE**  
*Nazarenos*



AYUNTAMIENTO DE DOS HERMANAS  
Delegación de Deportes



**TEATRO MUNICIPAL**  
**"JUAN RODRÍGUEZ ROMERO"**  
26 | OCT | 20:30H

Deportes Dos Hermanas | Delegación de Deportes Dos Hermanas | delegacióndeportesdoshermanas | #DEPORTES\_DH

[www.doshermanas.net](http://www.doshermanas.net)



# EL MUNDO NECESITA UN GIRO

Pasa del "usar y tirar" a la economía circular, donde reciclando cajas de cereales se pueden fabricar libros. Envases de cartón y papel siempre al contenedor azul.

Si quieres publicar un anuncio clasificado en el Periódico El Quinto, envía un mensaje de Whatsapp con el texto del anuncio al siguiente teléfono



610 310 142

## Trabajo

Clases de guitarra flamenca, todos los niveles, así como preparación de la prueba de acceso al conservatorio. Marcos Serrato. Tf. 659650632.

Señora seria y responsable se ofrece para tareas domésticas de lunes a viernes por las mañanas. Tf. 665302552.

Señora de 53 años se ofrece para cuidado de personas mayores y limpieza en general. Tf. 647828884.

Técnico electricista, aire acondicionado, fontanería se ofrece para reparar todo tipo de averías eléctricas e instalaciones nuevas. Arreglar averías de aire acondicionado: fugas, limpieza, carga de gas... También instalaciones nuevas: montaje + aire desde 540 €. Info sin compromiso Tf. 615460622.

Chica de 30 años se ofrece para servicio de limpieza. Tf. 656691350.

Mujer de 52 años, respetuosa, puntual y educada, se ofrece para el cuidado de adultos o niños, limpieza del hogar, camarera o dependienta. Con experiencia y recomendaciones. Solo por las tardes o noches. Tf. 692117704.

Me ofrezco para el cuidado de personas o limpieza por horas. Persona muy responsable. Tf. 642728383.

Me ofrezco para trabajos de pintura en general. Seriedad y experiencia. Presupuesto sin compromiso. Tf. 665302552. José Alberto.

Chica muy responsable con experiencia, busca trabajo cuidando personas mayores o niños a partir de las 13:00 hasta la hora que sea. También fines de semana. Tf. 689494595. Whatsapp.

Mujer de 46 años se ofrece para trabajar por las tardes en limpieza de hogar y cuidado de niños o personas mayores. Muy responsable y trabajadora. Tf.664124241. Merchi.

Se hacen todo tipo de trabajos de pintura. Pintor con 20 años de experiencia. Presupuesto 24 h. Tf. 615977443.

Mujer española, responsable, se ofrece para cuidado de niños. También cocino, coso, plancho. Precio a convenir. Tf.

605129695.

Me ofrezco para limpieza por horas y cuidado de niños. Coche propio. Tf. 653563718, Esperanza.

Chica de 31 años se ofrece para repartir publicidad. También para cuidar y pasear perros. Tf. 692496804.

Señora seria y responsable se ofrece para limpieza de hogar, cocina, plancha etc. Tf. 692496804.

Mujer responsable, puntual y empática se ofrece para limpiar en casas, oficinas etc. Y para cuidado de personas mayores. Tardes de 15 a 21 horas o los fines de semana. Tf. 657510765, Anna.

Jardinero se ofrece para arreglo y limpieza de patios, parcelas y jardines. Horario flexible, incluso fines de semana. Tf. 659741283.

Me ofrezco para el cuidado de niños. Experiencia en guardería infantil y en casas particulares. Tf.653934152.

Mujer de 54 años se ofrece para trabajar de interna o externa. Disponible a partir de octubre. Muy trabajadora, honrada y responsable. Tf. 613426250.

## Varios

Vendo zapatillas Adidas de running/gym, modelo Pureboost 22, color naranja flúor. Talla 39 1/3. Nuevas, conservan la etiqueta y la caja. 50 €, negociables. Tf. 622408001.

Se vende aparato de steps para trabajar las piernas, con cuerdas incorporadas para ejercitar los brazos. También se vende colección de discos de vinilo de música clásica de Philips y Deutzche Gramophone, a 1 € cada uno. Tf. 609531827.

Se venden dos carruajes de feria, una guarnición limonera y una galera. Tf. 600393940.

Se vende vestido de mantilla, guantes, peineta y broche por 150 €. Todo nuevo. Tf. 640671210.

Vendo lavadora Bosch en perfecto estado. Precio: 200 €. También vendo Televisor Sony de 32 pulgadas en perfecto estado por 60 €. Tf. 696416463/696416466.

Vendo compresor de aire

eléctrico de 25 litros, lubricado con aceite y con interruptor diferencial. Está nuevo. Vendo por no usar o cambio por bici de montaña. Tf. 652215906.

Vendo casco de moto integral. Año 2017. Nuevo, color negro. También candado pitón. Tf. 652215906.

Vendo estructura metálica para caseta de feria por 500 € y cuatro tarimados de 2 x 2 a 40 € cada uno. Recogerlos en Mairena del Alcor. Tf. 679835717.

Se vende traje de ceremonia dorado talla 54, sin estrenar. Precio: 15 €. También traje pantalón misma talla, celeste turquesa, muy poco usado, por 10 € y traje negro mantilla de El Corte Inglés, con una sola postura, por 20 €. Tf. 667953319.

Se vende caseta para perro por 45 €. También nevera portátil, ideal para galera, por 80 €. Tf. 600393940.

Vendo horno de mesa tamaño microondas. Precio: 20 €. Tf. 665302552.

Chollo: vendo traje de novia, talla 42, completamente nuevo. Colección Luna Novias. Precio: 250 €. Se puede ver. Tf. 605610373.

Se vende dos ruedas neumáticas para maratón. También dos cantaros de leche antiguas, ideales para adornar o usar como paraguero. Tf.600393940.

Vendo coche sin carnet marca Chatener del año 2004. Precio: 1.300 €. Tf. 635223803.

Vendo escritorio buró antiguo. Precio: 90 €. Tf.653934152.

Compro monedas antiguas, billetes, mecheros clipper. Insignias militares, calendarios de bolsillo y cromos de fútbol antiguos. Tfno. 678818817. José.

Vendo balanza de bebé Chicco, hasta 20 kg. Nueva, al 50% de su precio. También vendo esterilizador de utensilios bebés, marca Suavinex. Nuevo, al 50% de su precio, 35 €. Tf. 650087512.

Vendo dos bidés marca Roca, modelo Gala + 2 grifos modelo Grohe + lavabo grande. Para recoger en Utrera. Precio negociable. También vendo repisas de madera de roble de 80 x 17, nuevas y con enganches listas para colgar, por 24 €. Tf. 650087512.

Se vende cama de 90 cms. Sin estrenar. Plegable y con ruedas. Precio: 95 €. También se vende canapé de 6 patas de 1,50, seminuevo por 25 €. Tf. 669905699.

Vendo cartel de publicidad de los años 50 a 12 € cada uno. También vendo traje de flamenco para niño de 4 a 5 años. Chaqueta, camisa y pantalón. Precio: 20 €. Tf. 955959656.

Vendo dos cortes de sábanas blancas de matrimonio, puro algodón. 25 € los dos. También vendo solárium facial Philips por 10 € y un ajedrez sevillano por 15 €. Tf. 654417932.

Se venden patines de cuatro ruedas, con botines talla 45. Diseño exclusivo, sin estrenar. Tf. 654417932.

Vendo botas militares talla 46, sin estrenar. Precio: 25 €. Tf. 654417932.

## Vivienda

Alquilo plaza de garaje cerca de la estación de Tren de El Arenal. 50 €. Tf. 649657754.

Se alquila o vende plaza de garaje en el centro de Montequinto, próximo al ambulatorio y al mercado. Tf. 658986846. Juan.

Busco alquiler económico de un estudio, piso con un dormitorio o casa pequeña en Dos Hermanas o en urbanización cercana. Sobre 300 €. Tf. 680339099.

Vendo local de 58 m2, con salida a dos calles. También lo vendo para piso bajo. Tf. 626756194.

Se venden 15.000 m2 de terreno en El Arenoso. Con agua y escrituras, vallado y dividido en tres partes para ganado o siembra. Tf. 699126479.

Alquilo plaza de garaje en la Calle Granada, en Dos Hermanas. Tf. 655948210.

Se vende parcela zona Las 40 chicas, Dos Hermanas. Tf. 655948210.

Busco piso, casa, ático o loft para alquilar para dos personas. De 300 a 500 €. No fumamos ni tenemos mascotas. Tf. 692496804.

Se alquila plaza de garaje entre Amancio Renes y Avd. de Andalucía, junto al centro radiológico. 60 €/mes. Tf. 660650857.

Se vende casa de 410 m2 en la

calle Real Utrera, cerca de churros Julián. Tf. 645976164 / 692949624.

Busco piso o casa para alquilar en Dos Hermanas o alrededores. Máximo 350 €/mes. Tf. 667953319.

Se vende parcela de 2.000 metros junto Olivar de Maestre. Con escritura y agua. Tf. 600393940.

Alquilo nave diáfana de 200 metros por 200 €/mes. Ubicada entre Alcalá y Mairena del Alcor. Tf. 679835717.

Se vende local de 32m, en calle Ávila, muy cerca de Reyes Católicos. Ideal para peluquería u oficina. Tf. 616036735/ 954722010.

Mujer responsable busca habitación en casa o piso compartido. Pago hasta 200 €. Tf. 663340730.

Se vende piso en el centro de Dos Hermanas. Avd. de Andalucía 86, frente al callejón Cruz. Segunda planta con ascensor, con 114 m2 y sin estrenar. 3 dormitorios con armarios empotrados, dos cuartos de baño y gran salón. Solo 5 vecinos. Precio a convenir. Tf. 605644497.

## Contactos

Chico de 43 años, delgado y culto, busca chica para relación seria. Llamar después de las 8 de la tarde o fines de semana. Tf. 654211947.

Busco amistad para compartir buenos ratos. Me llamo Elena y tengo 75 años. Tf. 642460825.

Hombre de 66 años busca mujer de 58 a 70 años para una relación estable. Que sea buena persona, cariñosa y sincera. Tf. 602591099.

Matrimonio de 48 años, sin malos rollos, buscan amistad y juegos con matrimonios hasta 73 años. Whatsapp 642046803.

Hombre divorciado, de 69 años, bien parecido, busco persona para amistad, salir, viajar. Soy educado y honesto. Tf.633164342. Miguel.

Si quieres publicar un anuncio clasificado en el Periódico El Quinto, envía un mensaje de Whatsapp con el texto al teléfono 610 310 142.

Si quieres publicar un anuncio clasificado en el Periódico...

# PRÓXIMAS CITAS



**HALLOWEEN**  
EN LA BIBLIOTECA

**MARTES 31 DE OCTUBRE**  
**DE 17:00 A 20:00H**

VEN CON TU DISFRAZ  
Y PARTICIPA DE UNA TARDE  
TERRORÍFICAMENTE  
DIVERTIDA

- MANUALIDADES ENCANTADAS
- GYMKANA TERRORÍFICA
- ANIMACIÓN MÁGICA

(Entrada con invitación. Retirar a partir del jueves 26/10)

CENTRO SOCIAL Y CULTURAL

AYUNTAMIENTO DE DOS HERMANAS  
CONCEJALÍA DE CULTURA Y FIESTAS

CENTRO CULTURAL  
BIBLIOTECA DE MONTEQUINTO  
Calle Venecia 22 - Dos Hermanas

